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Zitat von icetiger1968 

Hier wird immer der FCB als Vorzeigeclub angepriesen, warum spielen denn dort keine
Elbers, Makaays etc. mehr, warum will man van Bommel ned verlängern oder vorzeitig
abgeben? Richtig, weil se die Leistung in Relation zum Gehalt nicht mehr bringen.

Einen Mintal und seine Bedeutung für Club und Fans mit diesen Angestellten eines Fussball-
Unternehmens zu vergleichen hinkt nicht nur, sondern ist eine Frechheit.
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